



## **TOP 5 Sonstiges**

Es wird gebeten, die an das Grundstück angrenzenden Gemeinschaftsflächen in Eigenregie zu pflegen.

Bitte während der Wintermonate das Schneeräumen nicht vergessen.

Die Meldung durch die Gemeinde bei Besitzerwechsel lässt sehr zu wünschen übrig. Zu diesem Punkt sind wir mit der Gemeinde weiterhin in Kontakt.

Herr Aichinger fragt an, wie der Wall an der Paul-Käsmeier-Straße gewidmet ist, da sich dadurch evtl. die Zuständigkeit der Pflege ändern könnte.

Herr Matschke macht den Vorschlag einen Defibrillator im Wohngebiet anzubringen. Herr Roth wird hierzu Informationen einholen. Frau Hirschmann schlägt vor Notfallruffnummern anzubringen.

Herr Stark regt an, dass sich die Anwohner mit Ideen für eine Verschönerung unserer Wohnanlage an die Vorstandschaft wenden können.